

---

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 20. März 2012

## Jugendsammelwoche

In der Zeit von Freitag, 23. März bis 02. April 2012, gehen Jugendliche von Haus zu Haus, um für die Finanzierung der Jugendarbeit zu sammeln. Alle Sammlerinnen und Sammler können auf Verlangen einen Sammelausweis vorzeigen. Die Spenden können selbstverständlich auch steuerlich abgesetzt werden. Auf Wunsch können Bescheinigungen ausgestellt und zugeschickt werden, wenn dies den Sammlern mitgeteilt wird. Von den gesammelten Geldern dürfen die Jugendgruppen 50 Prozent für die eigene Arbeit einbehalten. 20 Prozent gehen an das Kreisjugendamt für Aufgaben in der Jugendarbeit. Die restlichen 30 Prozent erhält der Hessische Jugendring zur Förderung von Maßnahmen in der Jugendarbeit und Jugendbildung.